

# MITOS Y LEYENDAS

## ¿Cuál es el conflicto en el "Mito del Minotauro"?

El minotauro se sentía muy sólo, por ese motivo decide salir de su laberinto pero al ver que todas las personas le temían y no querían acercarse a él decidió vengarse y matar a todas las personas que se le cruzaran.

Popocatépetl y Iztaccíhuatl se convierten en volcanes y cada vez que Popocatépetl extraña a su amada el volcán empieza a largar humo.

El rey Minos engaña a Poseidón entonces este se siente ofendido y decide vengarse de Minos montando el cólera en todo el reino y planeando una cruel venganza contra el rey cretense.

## ¿Cuál es el conflicto en "La leyenda de los dos volcanes"?

Popocatépetl regresó victorioso de la guerra dispuesto a tomar matrimonio con Iztaccíhuatl, sin embargo a su llegada recibió la funesta noticia de su fallecimiento.

Popocatépetl quería casarse con Iztaccíhuatl pero fue enviado a la guerra, entonces el padre de la joven le promete que si regresa victorioso de la guerra le dará la mano de su hija. Iztaccíhuatl muere de tristeza al oír que su amado no sobrevivió a la guerra.

Teseo ya no quería que tantas personas tengan que ser sacrificadas para alimentar al Minotauro que vivía en el laberinto de Dédalo entonces decide que quiere ir allí y derrotar al Minotauro, pero no sabe como saldrá después del laberinto.